

1 Der Präsident ist nun Ehrenvorsitzender



Hohe Auszeichnung für den Ex-Chef: Erich Neueder (r.) wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Reinhold Kunz überreichte ihm die Urkunde. Foto_ Bernd Heinzinger

Altenerding – Die erste Amtshandlung des neuen Altenerdinger SpVgg-Vorsitzenden Reinhold Kunz (siehe Bericht oben) war die Ausführung eines ganz besonderen Antrags: „Wir ernennen Erich Neueder zum 1. Ehrenvorsitzenden der SpVgg Altenerding.“

Keiner habe es mehr verdient, denn Neueder sei nicht nur 15 Jahre an der Spitze des Vereins gewesen, sondern wäre auch zuvor schon in etlichen Funktionen tätig gewesen: „Es gibt in Bayern nicht viele Personen, die so viel für den Sport getan haben.“

Der Ausgezeichnete zeigte sich gerührt: „Damit habe ich nicht gerechnet, und ich bin sehr, sehr stolz.“ Ganz los sei man ihn übrigens nicht, wie Neueder berichtete: „Ich habe jetzt eine Jugendmannschaft im Handball als Trainer übernommen, dort spielt mein Enkel mit.“ bz

Quellenangabe: Erdinger Anzeiger vom 22.09.2020, Seite 39